

ÚNETE AL DÍA DE ACCIÓN DE #SALVEMOSINTERNET.

Por: R3D. 23/02/2020

La neutralidad de la red está en riesgo en México. El anteproyecto de lineamientos de gestión de tráfico del Instituto Federal de Telecomunicaciones abre la puerta a la censura, la priorización pagada, la invasión a la privacidad y la falta de transparencia. No podemos quedarnos con los brazos cruzados, ¡tenemos que actuar!

Quedan pocos días para que participes en la consulta pública del IFT y muestres tu rechazo a estas medidas que atentan contra un Internet abierto, plural y libre. Por eso te invitamos a que este **miércoles 26 de febrero** formes parte del **Día de Acción de #SalvemosInternet**. Entre todas y todos, mostremos que estamos a favor de la neutralidad de la red.

¿Qué puedes hacer? Ya sea en tu casa, tu trabajo, tu escuela, donde sea, puedes apoyar la campaña de alguna de las siguientes maneras:

Cambia tu foto de perfil

Utiliza nuestra máscara en tus fotos de perfil en redes sociales. Puedes descargarla desde nuestra página y añadirla con cualquier programa de edición de imagen. En Facebook, solamente activa este marco y muestra tu apoyo a la neutralidad de la red.

Crea un contenido

En Internet, todas las personas somos creadoras. Apoya a la neutralidad de la red haciendo memes, historias, gráficos, vídeos; actualizando tu estado con información o compartiéndola con tus contactos. Ya sea que uses Facebook, Twitter, Instagram, Snapchat, TikTok, WhatsApp, Telegram... ¡haz llegar la campaña a todos lados!

Abre espacios para informar

¿Tienes un canal de YouTube, un podcast? ¿Trabajas en algún medio digital? Ayúdanos a informar a más personas abriendo espacios. Si quieres entrevistar a algún integrante de la coalición, solo necesitas mandarnos un correo y ahí estaremos para despejar dudas.

Emite un posicionamiento

Si estás en una organización, colectivo, universidad o empresa y quieres emprender una acción colectiva, publica un posicionamiento. Puede ser una carta abierta, una opinión, un llamado: haz que tu voz se escuche.

Organiza a tu comunidad

¡Llevemos la discusión a los espacios físicos! Organízate con tu comunidad para hacer conversatorios, mesas de debate y otros eventos para intercambiar ideas e invitar a la gente a enviar sus comentarios al IFT.

Añade un banner a tu sitio web

Si administras alguna página web, puedes añadir un banner que dirija a salvemosinternet.mx para que más personas participen en la consulta. Recuerda que si quieres suscribir nuestra coalición, también podemos incluir a tu organización, empresa o colectivo como aliado/a.

Dile al mundo

Comparte en redes sociales lo que está pasando en México con la neutralidad de la red. Si dominas otro idioma, traduce la información y hazla llegar a todos los rincones. ¡Que el mundo se entere que estamos defendiendo a Internet!

¡Celebremos Internet!

Internet es más que un mercado: es un laboratorio, una biblioteca, una plaza pública, un espacio íntimo. Acompáñanos **el 26 de febrero a partir de las 19:00 horas en las oficinas del IFT (Insurgentes Sur #1143, Col. Nochebuena, Del. Benito Juárez, Ciudad de México)** para celebrar la diversidad de Internet con música en vivo.

Por último, no olvides seguir conversando con tus familiares, amistades y colegas. ¡Cada mensaje cuenta! Gracias a tu apoyo, hemos llegado a **30 mil comentarios** en la consulta pública, pero aún faltan muchos más. Defendamos la neutralidad de la red. ¡Salvemos Internet!

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ](#)

Fotografía: R3D.

Fecha de creación

2020/02/23